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アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：宮嶋 

会議名 平成２７年度１０月 幹事会 

日 時 平成２７年１０月６日（火） １０：００～１１：３０ 

場 所 吹田市役所 高層棟２階 環境部会議室 

出席者(敬称略) 
幹 事：三輪信哉、水川晶子、伊藤忠征、安本修、小田信子、松本宝、増田汐里 

事務局：宮嶋督高 

欠席者(敬称略) 幹 事：池渕佐知子、福井一彦、赤阪文生 

議事次第 

１ フラッグシッププロジェクトについて 

２ 「吹田市ＣＯ２ダイエット学校版（夏休みの宿題）プロジェクト」について 

３ 吹田環境教育フェスタへの参加について 

４ イオン幸せの黄色いレシートキャンペーンについて 

５ みどりのカーテン写真コンクールについて 

６ 大阪成蹊短期大学×大阪ガス「地域がつながる 食と環境シンポジウム」の後援について 

７ 報告等 部会、団体、事務局より 

予定資料 

１ エコウォークのレジュメ（参加者配布用案） 

２ 協賛品目一覧 

３ ２０１５みどりのカーテン写真コンクール結果 

４ 地域がつながる食と環境シンポジウム後援名義使用承認申請について 

５ たかつき環境市民会議ニュースレター Vol ２３ 

議事概要 

【１ フラッグシッププロジェクトについて】 

◇実行委員長の水川副代表より、決定事項の報告があり以下の確認を行った。 

・事務局より、現在の参加申込み状況とチラシ・ポスターの配布先の報告を行い、幹事

自らが直接持参出来る施設の確認を行った。８名申込み（10/6現在） 

・事務局より、協賛企業１０社からの協賛があったことを報告し、郵送以外で受け取る

企業の確認を行った。その結果、山崎パンは昨年同様、事務局が当日に受け取り、オッ

ペン化粧品と極楽湯については、水川副代表と小田さんが受け取ることとした。 

・当日のスタッフが２２名程度必要（大阪学院大学の要員含む。）であるが、今回は実行

委員会への参加者が少なく、会員の参加協力をお願いしたい。 

・各部会からスタッフの要請をすると共に、SELF や市民環境会議からも協力を求める

ことにした。 

・三輪代表より、今回は岸部の町中を１００名程度が歩くイベントのため、事前に地域

住民に知らせた方がいいのでは？と質問有り。事務局より、地元の自治会長への連絡が

可能か担当部局（地域自治推進室）に確認することとした。 

・事務局より、イベント保険加入の件と道路使用についての説明を行い、吹田警察及び

道路室との対応は事務局が行うこととした。 
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議事概要 

【２ 「吹田市ＣＯ２ダイエット学校版（夏休みの宿題）プロジェクト」について 

◇三輪代表より、プロジェクトの実施経過と今後の課題等の報告を行った。 

・平成 27 年度については、千里リサイクルプラザの協力を得て地域特性がある３校で

実施済。3校の内２校では、三輪代表が講師となり事前授業を行った。 

・今後については、三輪代表が秋ごろに報告書を取りまとめ、その結果を分析・検証し

た上で、来年度に向けて取り組みを前進させたい。 

・今年度は、千里リサイクルプラザの山中先生と三輪代表が講師を務めたが、今後は、

別のアジェンダ会員でも対応できるようにして欲しい。 

 

【３ 吹田環境教育フェスタへの参加について】 

◇松本幹事より、出展者説明会の要旨とイベントの概要について説明を行った。 

・今回は、出展者から１名以上の運営委員を選出し、3 回の運営委員会を経て 2 月 11

日（祝・木）にメイシアターで開催する。 

・実行委員長は、前田氏（SELF）副実行委員長は田中氏（市民環境会議）が選出され

た。アジェンダ 21すいたからは、中野氏と森田氏が出席。 

・出展内容については、エコウォークが終了してから検討することとした。 

 

【４ イオン幸せの黄色いレシートキャンペーンについて】 

◇2015年上期の贈呈式（10/12（日）11時～）には伊藤幹事が出席する。 

・今後も引き続き、今までと同様に活動を継続することで確認をした。 

 

【５ みどりのカーテン写真コンクールについて】 

◇事務局より、応募状況及び優秀者（金賞、銀賞）の選考経過について報告した。 

・市報すいた 11/1号にて、金賞、銀賞受賞者の発表を行い、優秀者には図書カード及

び賞状を郵送する。 

・三輪代表より、優秀者には、みどりのカーテン講座の中で、育て方の体験談を発表し

て貰ってもいいのでは？と提案があり、次回の講座で検討することにした。 

 

【６ 大阪成蹊短期大学×大阪ガス「地域がつながる 食と環境シンポジウムについて」 

◇松本幹事より、当イベントの趣旨を説明し、幹事及び会員に対し参加要請を行った。 

・子どもが作る「弁当の日」を推奨する竹下氏も講師に招いた食と環境のシンポジウム 

 

【７ 報告等 部会、団体、事務局より】 

・10/24（土）千里の竹あかり開催の案内（SELF受託事業） 

・事務局より、アジェンダ 21 すいたホームページの現状について報告。エネルギー部

会は研修済、他の部会は、研修日程調整中。 

・三輪代表より、幹事会幹事の選出方法の検討及び地球温暖化防止の日プロジェクトの

内容の検討について、考えておいて欲しいと要望。 

次回の日程 平成２７年１１月６日（金）１０：００～１１：３０ 環境政策室会議室 

 


